machen für alle Regierungsrat Patric Strass SP patrick-strasser.ch

machen für alle

Patrick Strasser

Liebe Schaffhauserinnen Liebe Schaffhauser

Grosse Herausforderungen kommen auf den Kanton Schaffhausen zu. Die demographische Entwicklung wird den Fachkräftemangel verstärken, der Klimawandel Trockenheit und Hitze mit sich bringen, die Digitalisierung die Arbeitswelt umgestalten.

Statt gemeinsam mit der Schaffhauser Bevölkerung diese Herausforderungen anzugehen, kümmert sich der Regierungsrat heute vor allem um potenzielle reiche Zuzüger, denen er den roten Teppich ausrollen will. Dabei vergisst er die Anliegen und Bedürfnisse all der Menschen, die in unserem Kanton leben und arbeiten. Im Regierungsrat werde ich mich für die folgenden Grundsätze einsetzen:

- Zukunft ermöglichen statt Unterstützung verweigern
- Bildung stärken statt Lektionen streichen
- Aufgaben finanzieren statt den Kanton aushungern.

Ich freue mich über Ihre Unterstützung bei den Regierungsratswahlen 2020. Herzlichen Dank!

Patrick Strasser



Meine politischen Erfahrungen

Kanton

1997 bis 1999 Mitglied
Verfassungskommission SH
2001 bis Februar 2020
Kantonsrat
2010 Präsident Kantonsrat
2015/2016 Präsident
Geschäftsprüfungskommission
2005 bis 2008 Präsident
Petitionskommission
Fraktionspräsident SP-Fraktion
Präsident und Mitglied in
verschiedensten Kommissionen



Gemeinde

1997 bis 2001 Einwohnerrat Neuhausen am Rheinfall Mitglied Rechnungsprüfungskommission Neuhausen am Rheinfall 2005 bis 2012 Gemeinderat Neuhausen am Rheinfall:

Schul- und Grünreferat (Schulen, Schulsozialarbeit, Schülerhort, Gemeindebibliothek, Gemeindegärtnerei, Friedhof, Forst, Naturschutz)

2014 bis 2017 Gemeinderat Oberhallau:

Finanz- und Entsorgungsreferat Seit 2018 Rechnungsrevisor Oberhallau

Verbände

2005 bis 2015 Präsident Polizeibeamtenverband SH Mitglied Pro Velo Mitglied VCS

Beruf

Bereichsleiter Einwohnerdienste + Soziales Stadt Kloten Mitglied der Geschäftsleitung Stadt Kloten

Zuständig für: Stadtbüro inkl. Einwohnerkontrolle und Bürgerrechtswesen, Steueramt, Betreibungsamt, Zivilstandsamt, Sozialdienst, Durchführungsstelle Zusatzleistungen

patrick-strasser.ch

Im Zentrum des Handelns des Regierungsrates müssen diejenigen Menschen stehen, die im Kanton Schaffhausen wohnen. Statt wirkungsloser Konzepte braucht es mehr umsetzbare konkrete Projekte.

Zukunft ermöglichen statt Unterstützung verweigern

Es darf nicht sein, dass Menschen ohne ihr Zutun in Armut abrutschen. Darum brauchen wir eine gute und faire Krankenkassen-Prämienverbilligung und bezahlbare Wohnungen. Tagesstrukturen ermöglichen die Vereinbarkeit von Beruf und Familie.

Bildung stärken statt Lektionen streichen

Um die zunehmende Vielfalt in den Klassen zu bewältigen, braucht es die nötigen Ressourcen in den Schulzimmern. Damit Kinder nicht mit einem uneinholbaren Rückstand in den Kindergarten eintreten, braucht es wo nötig eine gezielte Unterstützung. Vernünftige Schulleitungen helfen den Lehrkräften, sich aufs Unterrichten zu konzentrieren.

Aufgaben finanzieren statt den Kanton aushungern

Die Aufgaben bestimmen den Finanzbedarf, und nicht umgekehrt. Steuern sind nach dem Prinzip «So hoch wie nötig, so tief wie möglich» festzusetzen. Der Unterhalt der kantonalen Gebäude und Tiefbauten muss regelmässig erfolgen. Die Löhne der Kantonsangestellten (Pflegepersonal, Polizei, Lehrpersonen, etc.) müssen fair und marktgerecht sein.

Patrick Strasser - am 30. August in den Regierungsrat

